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CONFERENCIA DE PRENSA RONDA 4   
Febrero 25, 2024         
 
JAKE KNAPP ( -19) 
 

 

MODERADOR(A): Buenas noches a todos. Nos gustaría dar la bienvenida al ganador del 

Mexico Open at Vidanta, Jake Knapp. 

 

Jake, primero que nada, felicidades por tu primera victoria en el PGA TOUR. Empezaremos 

con algunos comentarios sobre lo que se siente conseguir esta primera victoria.  

 

JAKE KNAPP: Es increíble. Como estábamos diciendo, no creo que lo haya asimilado del 

todo todavía porque no he revisado el calendario y todos los eventos en los que estoy ahora. 

Obviamente será el Masters y todos los demás eventos. Se siente bastante increíble. 

 

MODERADOR(A): Y te fuiste a dormir con una ventaja de cuatro golpes, ¿cómo te fue 

anoche y cómo te sentiste al llegar al tee del Hoyo 1 hoy?  

 

JAKE KNAPP: Me sentí súper tranquilo anoche cenando y pasando el rato. No tuve 

problemas para dormir. Luego me desperté temprano como a las 5:30 am y me costó trabajo 

volverme a dormir otro rato. Estaba muy emocionado por empezar el día. 

 

MODERADOR(A): Probablemente no fue el comienzo que querías para la ronda de hoy, pero 

¿cuál fue el plan de juego con tu caddie?  

 

JAKE KNAPP: Fue uno de esos momentos en los que tratamos de no mirar la tabla de 

posiciones para concentrarnos en mi juego. Sabíamos que el campo era un poco más difícil 

hoy, que no íbamos a obtener puntuaciones muy bajas, especialmente en los últimos nueve 

hoyos. Solo sentí que si pudiera tener una ventaja al entrar en los últimos nueve hoyos, y 

simplemente hacer una serie de pares y forzar a los demás a hacer birdies, sería difícil. 

Después de todo, si lo hacen, bien por ellos.  

 

Después de ese comienzo, que no fue ideal, vinieron esos tres hoyos, que son los que jugué 

peor y aun así tuvimos una ventaja de dos golpes. Pensamos: “Tenemos un tee libre aquí, 

hagamos este swing, logremos algunos pares, y vamos a darnos algunas oportunidades para 

birdie y estaremos bien”. 
 

MODERADOR(A): ¿Cuáles fueron tus sentimientos al llegar al tee del Hoyo 18 llevando la 

ventaja y con un último hoyo por jugar?  

 

JAKE KNAPP: Saliendo del 17 le dije a Mike, hablemos de esto porque sé que hay algunos 

golfistas que juegan a la izquierda de ese fairway hacia el hoyo opuesto. Lo consideramos a 

pesar de que yo nunca lo he hecho, nunca lo he visto en la ronda de práctica.  
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El único lugar donde no puedes caer es fuera de límites a la derecha. No lo había estado 

haciendo tan bien con el driver durante todo el día y sentía que, si acaso, o estaba fallando a 

la izquierda o cortando demasiado, así que podría ser una especie de error en dos 

direcciones.  

 

Me dije: "Vamos a apuntar justo a la izquierda del bunker, golpear nuestro fade. Si va al 

bunker, bien; y si la corto de más caerá en el fairway. Él me dijo que le encantó. Así que sí, 

sólo confié en eso, confié en nuestro plan de juego y me puse a trabajar. 

 

MODERADOR(A): Y ayer compartiste con nosotros la importancia que tiene para ti tu tatuaje 

y lo que significa. ¿Te diste la oportunidad de reflexionar al respecto anoche o tal vez hoy 

durante el putt final? ¿Pensaste en tu abuelo?  

 

JAKE KNAPP: Sí, tuve una especie de conversación con él esta mañana y hablamos de lo 

que vendría durante el día y de cómo me gustaría que estuviera aquí para verlo y vivirlo.  

Él era una de esas personas que, si alguna vez me sentía mal conmigo mismo, o me ponía 

nervioso o empezaba a hacer las cosas mal, él me daría un coscorrón y me diría: “¡Vamos, 

ponte a trabajar!”  

  

Entonces sí, definitivamente hubo algo de eso hoy. Aunque no jugué al máximo de mis 

capacidades, todo lo que logré lo hice por él y por todas las personas que han sido parte de 

mi equipo y parte de mi familia durante tanto tiempo.  

 

Veintinueve años y mi primera victoria. Hay mucha gente que me ayudó a lo largo de mi 

trayectoria. Los recuerdo siempre y pensar en ellos me ayuda a no renunciar, no rendirme y  

seguir adelante. 

 

P. ¿Puedes contarnos un poco de tus impresiones luego de pasar toda una semana 

aquí en Vidanta, en el resort? ¿Se siente diferente a estar en otros torneos?  

 

JAKE KNAPP: Sí, claro, sobre todo considerando que mi último evento fue Waste 

Management, es una sensación muy diferente. Mi caddie y yo estábamos hablando de cómo, 

si pudimos controlar nuestras emociones en un evento como ése, en el que todo es tan loco 

todo el tiempo, entonces seguro íbamos a estar bien.  

 

Fue genial. Toda esta semana sentí que todo el mundo está realmente enamorado de este 

evento y de este resort y de todo lo que aquí sucede. Puedes sentirlo en las galerías. Incluso 

los jugadores con los que compartí en el Pro-Am, todos son muy apasionados. Sí, sin duda 

fue un evento único para mí y estoy ansioso por regresar. 
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P. Jake, háblanos de los momentos importantes de la ronda para ti, ¿cuáles crees que 

fueron los golpes o los hoyos clave que al final te dieron la victoria?  

 

Este es tu año de novato en el PGA TOUR, pensando en los últimos años, hemos 

escuchado trabajabas como guardia de seguridad en un club nocturno. Platícanos 

cómo es esta montaña rusa que termina contigo triunfando en el PGA TOUR.  

 

JAKE KNAPP: Creo que todo está en algunos tiros clave, honestamente, yo diría que todo 

el chipping de hoy ayudó. Tuve que ejecutar muchos chips en la recta final. Justo hablamos 

de eso anoche, sabíamos que si el golpe no era preciso, nuestro juego corto tendría que estar 

un poco más afinado.  

 

Así que siento que tuvo que ver con muchos de esos chips hacia la recta final. Sentí que hice 

un buen golpe en el Hoyo 12, simplemente no hice un gran putt, pero ejecuté bien los chips 

en los hoyos 13, 14, 16 y 17. Así que sí, creo que todo eso jugó un papel importante. 

 

Y en cuanto a la montaña rusa de mi carrera. Me gusta bromear y hablar de ello con Mike y 

mi familia cuando la gente me pide autógrafos y fotos, me hacen preguntas y voy a podcasts 

y todas esas cosas. Es súper divertido pensar que hace tan sólo dos años estaba trabajando 

como guardia de seguridad en un bar, todo el escenario de mi vida era muy diferente.  

 

Estoy muy agradecido de estar aquí, de poder jugar golf profesionalmente y de vivir todo este 

ambiente. Esta es la razón por la cual practico y trabajo todos los días. 

 

P. Muchas veces el desafío parece ser el mejor momento para trabajar en corregir tus 

errores. En este caso, ¿qué aprendizaje te llevas de tu victoria?  

 

JAKE KNAPP: ¿Qué aprendo de mi victoria?  Creo que puedes aprender algo importante de 

todas las experiencias, buenas o malas.   

 

Hoy aprendí algo de mí y de mi comportamiento cuando me siento bajo tanta presión como 

hoy. Siento como que todas mis fallas son en realidad la misma y que esta mañana debí 

haber calentado un poco más. Tal vez estuve muy apurado a lo largo de todo el proceso.  

 

La próxima vez llegaré antes al campo. Pienso darme más tiempo y no presionarme tanto, 

porque a lo largo de todo el día el objetivo debe ser bajar tu ritmo cardíaco en vez de subirlo. 

 

Jake, ¿en qué lugar de tu Top 10 o Top 5 colocas toda esta experiencia en México y por 

qué? 

 

JAKE KNAPP: Esta es la experiencia número uno para mí, nunca olvidaré esto. Ésta será 

mi primera victoria en el PGA TOUR por el resto de mi vida. Por cualquiera que sea el caso, 

por ser mi primera victoria y la única que logre, o por ser la primera de muchas, siempre 

recordaré este día. Es simplemente un lugar muy especial.  
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Es un campo de golf precioso, uno de los mejores campos de práctica que haya visto en 

términos de cómo está cuidado. Y por otro lado tienes el resort. Es todo, la hospitalidad es 

simplemente maravillosa aquí. Siempre recordaré todo esto. 

 

MODERADOR(A): Bien, con eso terminamos. Jake, de nuevo, felicitaciones por tu primera 

victoria en el PGA TOUR. 

 

JAKE KNAPP: Gracias. Gracias a todos ustedes, en verdad lo aprecio. Gracias. 
 

 


